
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche städtischen Objekte liegen in hochwassergefährdeten Gebieten? 
 

2. Mit welchem Wert wurden diese Objekte in der Eröffnungsbilanz jeweils bewertet? 
 

3. Mit welchem Wert werden diese Objekte derzeit bewertet? 
 

 
 
 
Gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion 
 


